## **FROUARD**

## Collecte de paroles à la Penotte

Le dispositif « D'ici d'ailleurs... indiens » mis en place l'an dernier dans le quartier de la Penotte dans le cadre du contrat de ville se poursuit cette année. Notamment, avec le projet de collecte de paroles.

an dernier déjà, Estelle Charles de la compagnie « La Mâchoire 36 » était partie à la rencontre des habitants, des usagers de la cantine, des adhérents des associations Syn2a et du Gem.

Sans oublier les participants au cours d'alphabétisation.

Les paroles recueillies avaient été confiées sous forme de texte aux acteurs du groupe théâtre « La tribu » pour une restitution publique. « Cette année, je m'installe au cœur du quartier de la Penotte » précise Estelle Charles. « Les habitants viennent à moi pour un pre-



Estelle Charles collecte les paroles de Sylvie Briard.

mier contact avant un premier rendez-vous; l'objectif étant l'écriture d'un texte qui condense les paroles récoltées. C'est un portrait de vie de chaque personne auquel je donne une part un peu romancée, si je trouve des financements, je pourrais en faire un livre. » Cette année, les paroles seront exposées lors de la fête de la Penotte, le samedi 1<sup>er</sup> juillet. « Nous souhaitons montrer au public la diversité et la richesse des habitants de la Penotte et du Val de Lorraine. »